

MEDIO: PORTAL EL FINANCIERO

FECHA: 05/ENERO/2024



De jefes

Bankaool ya es una plataforma integral

El año pasado, Bankaool, cuya mayoría de inversionistas está representada por su director general adjunto, Moisés Chaves, anunció una inversión de 120 millones de dólares en tecnología. Actualmente, esta inversión está a punto de mostrar sus primeros resultados, ya que la nueva plataforma digital respaldada por el desarrollo de una super app está en proceso. Esta plataforma no solo ofrecerá servicios financieros tradicionales, sino también funciones de entretenimiento y compras.

Se informa que la primera fase de la plataforma se encuentra en manos de los clientes del banco en su versión beta, y se espera que la versión abierta esté disponible para el público en general durante el primer trimestre del año. Con este paso, el banco se sumergirá plenamente en la competencia de bancos digitales. Además, a finales del año pasado, la calificadora mexicana HR Ratings elevó la calificación de Bankaool de C a BB- con perspectiva estable y confirmó su calificación por S&P.